

この夏、全修協の九州一周研修旅行団は、第四日目に白杵の石仏群を訪ねた。古園仁群の中央、大日如来像の新しい目、ひきしまった口もと、その気品あふく表情は、さすがにわが国の石仏中の絶品といわれるだけ、われわれをひきつけて離さない魅力があった。

會員のひとり、静岡県のわかい女の先生は、「大日如来の唇に紅をさす石工の胸をよめる平安の女の存在」を心に描いたという。大日如来像を前にしての美しい「幻想」である。

歴史秘める如来像

白杵石仏への追想

白滝末紀

負えることではないが、「旅」を得ている。これだけ日本の石仏文化史上重要な石仏群の建造の歴史的事実は否として、分っていない。伝承にもよる、真名長者(まなななが)といふ。伝承によれば、真名長者(まなななが)といふ。伝承によれば、真名長者(まなななが)といふ。



古園・大日如来像(白杵)

この夏、全修協の九州一周研修旅行団は、第四日目に白杵の石仏群を訪ねた。古園仁群の中央、大日如来像の新しい目、ひきしまった口もと、その気品あふく表情は、さすがにわが国の石仏中の絶品といわれるだけ、われわれをひきつけて離さない魅力があった。

この夏、全修協の九州一周研修旅行団は、第四日目に白杵の石仏群を訪ねた。古園仁群の中央、大日如来像の新しい目、ひきしまった口もと、その気品あふく表情は、さすがにわが国の石仏中の絶品といわれるだけ、われわれをひきつけて離さない魅力があった。

友好訪華団の記録

全修協 主催

胸を張る中学生たち

新井福之助

西安の東郊流峪一帯には、六〇〇年前からの原始社会の居住遺跡があり、とくに半坡村の遺跡は国の重点遺跡として民衆の関心を惹きつけている。発掘された動物骨の遺物からの研究で、当時西安付近は温暖湿潤な気候であったと解説されている。



新井福之助氏

この夏、全修協の九州一周研修旅行団は、第四日目に白杵の石仏群を訪ねた。古園仁群の中央、大日如来像の新しい目、ひきしまった口もと、その気品あふく表情は、さすがにわが国の石仏中の絶品といわれるだけ、われわれをひきつけて離さない魅力があった。

チロル風のホテルは仲良し8人が一緒です。

集団生活の安全管理と宿泊の生徒さんの自主管理の両面から入念に設計された「スズカビレッジ」

- 全館冷暖房完備
- 防火優秀ホテルとして昭和47.7消防庁長官賞受賞

昨年一年間で11万人もの学生さんがこの思い出深い修学旅行を体験しています

「人と科学と自然の接点」
今年の修学旅行こそスズカを加えた「新近畿ルート」をご検討ください。
スズカから京・奈良・伊勢・志摩へも2時間の距離
未来と過去を結ぶ理想の修学旅行コースです。

スズカビレッジ 三重県鈴鹿市福生町
鈴鹿サーキット 電話=0593(78)1111

本社: 東京都中央区八重洲5-5 ☎03(274)5821
大阪営業所: 大阪府大阪市北区芝田町57-5 ☎06(372)1526